



BILAN DÉPARTEMENTAL – JANVIER 2020

	Accidents corporels	Personnes décédées	Personnes blessées	dont blessées Hospitalisées (+ de 24h)
Janvier 2020	72	7	85	31
Janvier 2019	61	8	71	21
Variation Janvier 2020 / 2019	+ 11	- 1	+ 14	+ 10

Sources : Les données provisoires ont été calculées à partir des informations "télégrammes" et "Portail Accidents" communiquées par les Forces de l'Ordre (arrêtées au 18 février 2020). Les données définitives proviennent de la base de données TRAXY (fichiers BAAC).

Personnes décédées	Piétons	Cyclistes	Cyclomotoristes	Motocyclistes	Automobilistes	PL	Autres*	Total
Janvier 2020	1	1	1	0	4	0	0	7
Janvier 2019	1	0	1	0	6	0	0	8
Variation 2020 / 2019	0	+ 1	0	0	- 2	0	0	- 1
Cumul 2020	1	1	1	0	4	0	0	7
Cumul 2019	1	0	1	0	6	0	0	8
Variation Cumul 2020/2019	0	+ 1	0	0	- 2	0	0	- 1

* Voitures, transports en commun, engins spéciaux, tracteurs agricoles etc...

Commentaires :

Au mois de janvier 2020

7 personnes sont décédées en janvier 2020 contre 8 en janvier 2019 (baisse de 13%). C'est un tué de moins mais le chiffre reste élevé car supérieur à la moyenne des tués sur 5 ans (6) pour la période (2015-2019). Les 3 autres indicateurs connaissent une hausse, dans des proportions allant de + 18 % (nombre des accidents corporels), + 20 % (nombre total de personnes blessées) et + 48 % (nombre des personnes blessées hospitalisées), par rapport à janvier 2019.

ÉVOLUTION SUR 12 MOIS GLISSANTS

		Accidents corporels	Personnes décédées	Personnes blessées	dont blessées Hospitalisées (+ de 24h)
Évolution Nord	Février 2019 à Janvier 2020	894 (- 5,0 %)	90 (+ 1,1 %)	1 144 (- 1,5 %)	459 (- 0,6 %)
	Février 2018 à Janvier 2019	941	89	1 162	462
Évolution France	Février 2019 à Janvier 2020	55 772 (+ 0,8 %)	3 262 (+ 0,2 %)	70 369 (+ 1,3 %)	NC*
	Février 2018 à Janvier 2019	55 350	3 256	69 440	NC*

Commentaires :

Entre les deux périodes observées, le nombre de personnes tuées augmente de 1,1 % dans le département du Nord contre 0,2 % au niveau national. L'ensemble des autres indicateurs sont en baisse.

* Dans le cadre de la mise en place du nouveau système d'information, les données sur les blessés hospitalisés ne sont pas diffusés car incomplètes.